



Anne-Lise Dufour-Tonini, Maire de Denain
Rosa-Marie Ryspert, Adjointe à la culture
Delphine Mazur, Directrice de l'école d'Arts Plastiques

ont le plaisir de vous convier au vernissage de
l'exposition personnelle de Maxime Testu, lauréat du
programme de résidence Archipel #3.

Archipel est un programme
de résidences de recherche
et de création porté par le
FRAC Grand Large - Hauts-
de-France associé à l'école
d'arts municipale de Denain
et le Centre d'arts plastiques
et visuel de Lille, EMA de
Boulogne-sur-mer, l'école
d'art de Calais - le Concept.

MONEY MONSTER

MAXIME TESTU

Le samedi 13 novembre à 16h

Visible du 13 novembre au 12 décembre 2021

Le mardi et le vendredi de 14h à 18h

Le mercredi et le samedi de 10h à 12h et de 14h à 18h

Ecole d'Arts Plastiques

98 rue de Villars - 59220 Denain

03 27 31 80 52 / ecole.artsplastiques@ville-denain.fr



PREFET
DE LA RÉGION
HAUTS-DE-FRANCE

